

Ressort: Gesundheit

Krankenkassen-Studie: Zahl der Operationen drastisch gestiegen

Berlin, 07.12.2012, 16:35 Uhr

GDN - Die Zahl der Operationen in Deutschland hat einer Studie zufolge drastisch zugenommen. Laut dem am Freitag vorgestellten Krankenhausreport der AOK stieg die Zahl der stationären Behandlungen seit 2005 insgesamt um 11,8 Prozent je Einwohner.

Seit 1991 stieg die Zahl der Krankenhausaufenthalte sogar um fast ein Viertel. Die Krankenkasse bemängelte in dem Bericht, dass nicht jede Operation medizinisch notwendig sei: So sei die Zahl der stationären Behandlungen vor allem in den Bereichen gestiegen, die wirtschaftlichen Gewinn bedeuten. Die Zahl der Wirbelsäulen-Operationen habe sich etwa in den vergangenen Jahren mehr als verdoppelt. Laut der AOK könne dies aber nicht mit dem medizinischen Bedarf erklärt werden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3707/krankenkassen-studie-zahl-der-operationen-drastisch-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com